
EDITO
  Le service diocésain du catéchuménat : une nouvelle équipe ? Oui ! 
Qui sait ce qu’elle doit à tout le travail fait en amont par le Service de l’Initiation
Chrétienne :  nous les remercions sincèrement.
      « Vous êtes un cadeau pour l’Église » disait Monseigneur Dollmann aux
catéchumènes lors de la cérémonie de l’appel décisif 2022.      
Et nous, accompagnateurs, pouvons témoigner de toutes ces belles rencontres
que nous offre ce service de l’accompagnement des adolescents, des jeunes
adultes et des adultes vers les sacrements de l’initiation chrétienne. 
Ils sont des cadeaux par leur cheminement sincère, l’ouverture de leur cœur à la
Parole de Dieu, par leur rencontre du Christ qui change leur vision de la vie.
Cadeaux pour nous, sœurs et frères aînés dans la foi, pour le chemin qu’ils nous
invitent à faire avec eux et par leurs questions, qui nous poussent à questionner
notre foi. 
Ils sont un appel, pour nous chrétiens, à être une communauté accueillante,
fraternelle et joyeuse, qui donne envie de frapper à la porte de l’Église. Qu’ils
puissent entendre Dieu leur dire : 
« Je t’ai appelé par ton nom, tu as du prix à mes yeux, tu as de la valeur et je
t’aime »  Is 43, 1-7.  
                                                                                                                  Catherine D.
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« Si nous revenons à notre propre coeur, nous trouvons Dieu au fond »
St  Augustin     

NOS PROPOSITIONS 

  

Nous sommes  à votre disposition pour une  formation, un échange, une
écoute et selon vos besoins  soit  en journée ou en soirée.
 N'hésitez pas à nous solliciter nous vous rencontrerons avec grand plaisir. 

 



Premier récit : Paroisse ste Remfroye en Denaisis avec le père Felice Rossi, Isabelle  et leur équipe

"UNE JOURNÉE AVEC DIEU"
L’équipe de catéchumènes de Denain a passé une journée de ressourcement pour leur troisième
rencontre, en rendant grâce à Dieu.  Il ne faut pas aller très loin pour ça, c’est juste à notre porte  à Aubry
du Hainaut (15 minutes en voiture de Denain).
   

    Une journée, dans un décor magnifique, qui laisse place à la nature, nous prenons conscience de la
beauté de la création pour l’Homme !
    

    Après l’accueil très chaleureux de la « Famille de Bienveillance », nous apprenons à nous ouvrir, à faire
connaissance, les uns avec les autres.
   

   Puis, sur le « Chemin de la Parole » nous pouvons faire plus ample connaissance avec quelques versets
écrits ça et là…Chacun est rejoint par quelques mots de Jésus. 
   

   Ensuite découverte d’une petite chapelle-comme posée-sur l’eau ; on l’appelle « Tente de la rencontre
». Dans le silence, chacun, rempli de sa Parole de Dieu, commence un coeur à coeur avec le Christ exposé
dans le très Saint Sacrement…          Que d’émotions entremêlés de larmes !

Quelques paroles de nos catéchumènes (avec leurs mots) sur cette journée pour soi, pour nous, avec
LUI !

« Je me suis abandonné, j’ai enfin lâché prise »
·       « C’est un chemin de guérison, de conversion » 
                    « Merci pour la journée, MERCI à DIEU »
                                 « On repart plus apaisé qu’à notre arrivée »
« Merci pour cette journée, merci de nous permettre d’avancer sur le chemin des sacrements…et
d’accepter certaines choses, de vouloir plus ! »
        « L’importance de connaître l’autre, chaque personne du groupe avec qui nous cheminons » 
                    « Une fois que j’ai passé la porte, j’ai été  « comme » coupé du monde, par la beauté des lieux.
C’est génial de se connaitre »
                                 « On s’est remotivé les uns, les autres » On avance.  Merci à Isabelle et à Felice.
« l’accueil de nos hôtes, le chemin de la parole, la beauté de la chapelle, tout cela est apaisant. L’émotion
est monté d’un coups quand on a fait l’adoration »
         « Jésus est le point d’orgue de ma vie. C’est important de revenir à la source »
                   « J’ai tout apprécié de cette journée, je me suis sentie plus proche de Dieu, cela me fait
avancer sur mon chemin »
 

QUE SE  PASSE-T- IL CHEZ VOUS ?
Cet espace est pour vous.  Il va permettre  de partager vos expériences, vos temps forts, de belles
paroles qui sont échangées. Merci de nous transmettre vos propositions, les photos sont bienvenues. 
 


